

press release

DAPAT SEGERA DITERBITKAN

Siap Tanding, Tim BIGREDS Menuju Anfield dan Berlaga di Standard Chartered Trophy: Road to Anfield 2015 Final

Tim komunitas pertama wakili Indonesia sejak 2012, hadapi tim futsal dari 9 negara lain

JAKARTA, 5 Mei 2015 --- Usai meraih kemenangan dalam turnamen futsal babak kualifikasi lokal '**Standard Chartered Trophy: Road to Anfield 2015**' yang berlangsung pada 7 Maret 2015 lalu, tim futsal putra BIGREDS —yaitu komunitas resmi penggemar Liverpool FC di Indonesia— siap berlaga menghadapi tim futsal putra dari sembilan negara lain dalam turnamen Final pada penghujung minggu ini, dan bertolak menuju Anfield pada hari ini.

Dalam turnamen babak kualifikasi lokal tersebut, 26 tim futsal dari empat segmen yaitu tim nasabah/bisnis, tim komunitas, tim karyawan, serta tim media berkompetisi dalam format setengah kompetisi dimana tim futsal putra BIGREDS Indonesia Tim 1 berhasil keluar sebagai juara pertama mengalahkan tim futsal putra PT Bank Permata Tbk. dengan skor 4-2. Adapun tim futsal putra BIGREDS Indonesia Tim 2 keluar sebagai juara ketiga. Untuk kategori pemenang individu, pemenang Pemain Terbaik (*Best Player*) diraih oleh Astino Taufik dari BIGREDS Indonesia Tim 1, Pencetak Gol Terbaik (*Top Scorer*) dimenangkan oleh Syahbudin dari PT Bank Permata Tbk., dan Penjaga Gawang Terbaik (*Best Goalkeeper*) dimenangkan oleh Rizky Aulia dari BIGREDS Indonesia Tim 2.

Dalam acara briefing kepada tim BIGREDS yang berlangsung baru-baru ini di kantor pusat Standard Chartered Indonesia, Chief Executive Officer Standard Chartered Bank Indonesia **Shee Tse Koon** berkata, "Kami mengucapkan selamat kepada tim BIGREDS yang telah keluar sebagai juara pada turnamen kualifikasi lokal baru-baru ini. Standard Chartered Trophy merupakan salah satu turnamen tahunan kebanggaan kami sebagai bagian dari sponsorship kami bersama Liverpool FC. Kami yakin ini merupakan saat yang membanggakan bagi tim BIGREDS, sebagaimana ini adalah kebanggaan kami untuk dapat terus memberikan 'pengalaman tak terlupakan' bagi karyawan, media, klien, maupun komunitas di lingkungan kami beroperasi."

Sementara itu, Direktur Sumberdaya Manusia Standard Chartered Bank Indonesia **Suryantoro Waluyo** berkata, "Menjadi perwakilan resmi Indonesia di ajang internasional serta berkesempatan untuk berlaga menghadapi sembilan negara lain di Anfield merupakan kesempatan berharga. Kami optimis tim BIGREDS dapat memberikan penampilan terbaik dan kekompakan tim yang baik serta semangat sportivitas, sesuai tajuk permainan tahun ini, "Play Together, Win Together".

Atas kemenangan tersebut, tim futsal putra BIGREDS Indonesia Tim 1 yang digawangi oleh Rizky Aulia sebagai kapten tim, mewakili Indonesia dalam turnamen final '**Standard Chartered Trophy: Road to Anfield 2015**' dan berkesempatan memenangkan piala khusus '**Standard Chartered Trophy**' yang akan digelar di Anfield pada tanggal 8 Mei 2015. Selain itu, tim futsal putra BIGREDS Indonesia juga mendapatkan kesempatan mengikuti sesi pelatihan profesional bersama para pelatih Liverpool FC dan para pemain legenda Liverpool FC untuk persiapan sebelum turnamen Final berlangsung, serta menikmati tur di sekitar kota Liverpool.

Terlampir dalam foto adalah Chief Executive Officer Standard Chartered Bank Indonesia **Shee Tse Koon** (di tengah dengan scarf Standard Chartered-Liverpool FC), Direktur Sumberdaya Manusia Standard Chartered Bank Indonesia **Suryantoro Waluyo** (di tengah, berkacamata), Regional Head Communications untuk wilayah ASEAN Standard Chartered Bank **Jai Ganesh** (di belakang, kemeja biru), Head of Public Affairs Standard Chartered Bank Indonesia **Wanda Firmansyah**, Country LFC Working Committee Champion **Jozi Rachman** (di depan, kemeja putih) bersama ketujuh pemain BIGREDS Indonesia usai acara briefing di Menara Standard Chartered baru-baru ini.



Ini merupakan tahun keempat penyelenggaraan Standard Chartered Trophy dan Indonesia telah berpartisipasi sejak 2012. Dalam tahapan penyelenggaraan turnamen kualifikasi tahun ini, terdapat 18 negara yang berpartisipasi selain Indonesia yaitu Bostwana, Brunei, Ghana, Gambia, Hong Kong, India, Kenya, Korea Selatan, Malaysia, Nigeria, Singapura, Sri Lanka, Tanzania, Thailand, Uganda, Vietnam, Zambia, dan Zimbabwe. Namun, saat turnamen Final berlangsung hanya ada 10 negara yang berpartisipasi termasuk Indonesia yaitu Hong Kong, Kenya, Korea Selatan, Malaysia, Nigeria, Singapura, Sri Langka, dan Zambia.

- SELESAI -

Keterangan lebih lanjut harap hubungi:

Mita Sampaguita Lamiran
Head of Community Engagement, Corporate Affairs
Email : CorporateAffairs.Indonesia@sc.com

Catatan Redaksi:

Standard Chartered – memimpin di Asia, Afrika dan Timur Tengah

Standard Chartered merupakan grup perbankan internasional terdepan yang didukung oleh 86,000 orang staf dan sejarah perbankan lebih dari 150 tahun di beberapa pasar dinamis di dunia. Standard Chartered berkomitmen terhadap seluruh staff maupun berbagai perusahaan menggiatkan investasi, perdagangan, dan penciptaan kekayaan di Asia, Afrika dan Timur Tengah, dimana kami mendapatkan sekitar 90 persen pendapatan dan profit. Warisan dan nilai-nilai yang kami emban tercermin dalam janji merek kami, yaitu Here for good. Standard Chartered PLC terdaftar di Bursa Efek London dan Hong Kong, serta di Bursa Efek Bombay dan Kantor Bursa Nasional di India.

Sebagai salah satu bank tertua di Indonesia, Standard Chartered memiliki sejarah lebih dari 150 tahun sejak awal beroperasi pada tahun 1863. Dengan dukungan 27 kantor cabang yang tersebar di tujuh kota besar di Indonesia termasuk Jakarta, Bandung, Semarang, Surabaya, Denpasar, Medan, dan Makassar serta jaringan lebih dari 30,000 ATM Bersama, Standard Chartered merupakan salah satu bank internasional dengan rekam geografis terlebar di Indonesia. Standard Chartered memiliki investasi berupa saham di Permata Bank. Untuk informasi lebih lanjut harap kunjungi www.sc.com. Kunjungi pula blog terbaru kami yaitu, [BeyondBorders](#) serta ikuti berita-berita kami melalui [Twitter](#), [LinkedIn](#) dan [Facebook](#).